

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SD Negeri 3 taro
 Kelas / Semester : 1/1
 Tema : Kegiatanku (Tema 3)
 Sub Tema : Kegiatan Malam Hari (Sub Tema 4)
 Pembelajaran ke : 3
 Alokasi waktu : 1 hari

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan wacana bergambar yang dikirim guru melalui grup WA/zoom, Siswa dapat **membuat** kalimat sederhana tentang kegiatan pada malam hari.
2. Setelah menyimak materi pembelajaran daring melalui group WA/zoom, Siswa dapat **menyimpulkan** secara lisan manfaat mengikuti aturan di rumah
3. Setelah menyimak tutorial yang dikirim guru melalui grup WA/zoom, Siswa dapat **memecahkan** 5 soal penjumlahan dengan benar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan pembukaan dengan salam dan mengingatkan anak untuk menjaga kebersihan (orientasi) 2. Berdoa dipandu melalui group WA/zoom (Religius) 3. Memberikan pertanyaan untuk menggali pengetahuan awal peserta didik (apersepsi) 4. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (motivasi)
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru mengirimkan bahan ajar digital melalui WA/Zoom 2. Siswa menyimak dan mempelajari bahan ajar tersebut 3. Guru dan siswa berdiskusi mengenai kegiatan dan aturan – aturan apa saja yang dapat mereka lihat (collaboration) 4. Siswa menjawab pertanyaan guru melalui rekaman suara pada aplikasi <i>whatsaps</i> / langsung saat virtual meeting di Zoom. 5. Guru mengirimkan 5 gambar tentang kegiatan malam hari dan meminta siswa untuk menulis kalimat sederhana sesuai gambar. 6. Guru mengirimkan pesan suara untuk mengarahkan siswa untuk proses pengerjaannya 7. Dengan arahan guru dan pendampingan orang tua siswa mengerjakan tugas dengan baik dan benar (Critical Thinking and Problem Solving) 8. Setelah siswa siap, guru meminta orang tua siswa untuk mengirimkan hasil kerja berupa foto ke WA pribadi 9. Guru melanjutkan kegiatan dengan meminta siswa mengamati gambar – gambar benda yang ada pada buku tema. (Mandiri) 10. Berdasarkan pengamatan siswa dan arahan dari guru siswa diminta untuk mengerjakan LKPD yang dikirimkan ke group WA 11. Siswa mengerjakan LKPD dengan bimbingan orang tua. (Critical Thinking and Problem Solving) 12. Orang tua siswa mengirim foto hasil kerja
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru mengulas kembali apa yang sudah mereka pelajari hari tersebut. 2. Guru memeriksa pekerjaan siswa yang sudah dikumpulkan. 3. Menutup pembelajaran doa. (Religius)

C. Penilaian

1. Penilaian sikap dilaksanakan berdasarkan keaktifan berkomunikasi siswa di WA.
2. Penilaian Pengetahuan Menggunakan tes tertulis dengan soal yang dikirim guru di WA

MENGETAHUI
KEPALA SEKOLAH

GURU KELAS I

(I Wayan Weca, S.Pd.)
NIP : 19631231 198304 1 044

(Ni Made Sukra Wardani, S.Pd.)
NIP : 19890303 201902 2 003